

# Fliegende Schleuderbälle, sprintende Politiker und springende Kinder



Wenn Jochen Wilke jedes Jahr zum Tag des Sportabzeichens bittet, dann wünscht er sich traditionell viele Teilnehmer und schönes Wetter. Mit beidem waren er und seine 21 weiteren Prüfer sowie die acht Helfer am Samstag auf der Sportanlage der Brecht-Schule

hochzufrieden: „Die Teilnehmerzahl stieg im Vergleich zu den vergangenen Jahren deutlich an“, sagt Wilke. Rund 60 Teilnehmer hat er gezählt, darunter auch Prominente wie Sport-Bürgermeister Klemens Gsell, in unserer Bildercollage als Sprinter zu finden. Geprüft

wurden aber nicht nur Politiker, auch Familien mit Kindern, Jugendliche und Senioren im Sprint, Weit- und Hochsprung, Kugelstoß, Schleuderball und Weitwurf. „Es war wie immer ein Erfolg“, sagt Wilke und freut sich schon aufs nächste Jahr. Fotos: Roland Feng